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Penelitian ini mengulas dinamika dakwah yang dilakukan oleh Pimpinan Daerah 

Aisyiyah Kabupaten Tulungagung melalui pendidikan, dengan fokus pada peran 

perempuan dalam proses tersebut. Melalui pendekatan kualitatif, data dikumpulkan 

dari berbagai sumber, termasuk literatur dan observasi lapangan. Temuan 

menunjukkan bahwa Aisyiyah telah memainkan peran penting dalam menyebarkan 

ajaran Islam melalui pendidikan, dengan mendirikan dan mengelola berbagai 

institusi pendidikan, serta memberdayakan perempuan melalui program pelatihan 

dan pengembangan keterampilan. Meskipun menghadapi tantangan, seperti 

keterbatasan sumber daya dan perubahan kebijakan pendidikan, Aisyiyah terus 

beradaptasi dan mencari solusi inovatif. Dampak positif dari upaya mereka 

termasuk peningkatan kualitas pendidikan, kesadaran keagamaan, dan 

pemberdayaan komunitas. Penelitian ini menegaskan pentingnya pendidikan 

sebagai alat dakwah yang efektif dalam membangun masyarakat yang berakhlak 

mulia dan berbudaya Islami. 
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This research delves into the dynamics of Islamic preaching conducted by the Regional 

Leadership of Aisyiyah in Tulungagung Regency through education, with a focus on the 

role of women in this process. Employing a qualitative approach, data were collected 

from various sources, including literature and field observations. Findings indicate that 

Aisyiyah has played a significant role in disseminating Islamic teachings through 

education by establishing and managing various educational institutions, as well as 

empowering women through training programs and skill development. Despite facing 

challenges such as resource constraints and changes in education policies, Aisyiyah 

continues to adapt and seek innovative solutions. The positive impacts of their efforts 

include improving the quality of education, enhancing religious awareness, and 

empowering the community. This research underscores the importance of education as an 

effective tool for preaching in building a morally upright and culturally Islamic society. 
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 مستخلص البحث 

  .(2024) .أحمد سعود الحميدي

 دور المرأة في الدعوة الإسلامية "ديناميكيات الدعوة لقيادة منطقة أيسيياه في محافظة تولونجاغونغ من خلال التعليم"

الاتصالات الإذاعية الإسلامية، كلية أصول الدين والأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة الله  تولونج أجونج قسم: 

 الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الدكتورة مطرفين الماجستير 

ديناميات الدعوة الإسلامية من خلال التعليم: دور المرأة في أيسيياه، محافظة تولونجاغونغالكلمات المفتاحية:   

تتناول هذه الدراسة ديناميات الدعوة الإسلامية التي تقوم بها القيادة المحلية لأيسيياه في محافظة تولونجاغونغ 

من   البيانات  جمع  تم  نوعي،  نهج  باستخدام  العملية.  هذه  المرأة في  دور  التركيز على  مع  التعليم،  من خلال 

مصادر متنوعة، بما في ذلك الأدبيات والملاحظات الميدانية. تشير النتائج إلى أن أيسيياه قد لعبت دورًا هامًا  

إلى   بالإضافة  متنوعة،  تعليمية  مؤسسات  وإدارة  إنشاء  من خلال  التعليم،  من خلال  تعاليم الإسلام  نشر  في 

تمكين النساء من خلال برامج التدريب وتطوير المهارات. على الرغم من التحديات التي تواجهها، مثل قيود 

الآثار   تشمل  مبتكرة.  حلول  عن  والبحث  التكيف  في  أيسيياه  تستمر  التعليم،  سياسات  في  وتغيرات  الموارد 

أهمية   الدراسة  تؤكد هذه  المجتمع.  وتمكين  الديني،  الوعي  وزيادة  التعليم،  جودة  تحسين  لجهودهم  الإيجابية 

 التعليم كأداة فعالة للدعوة في بناء مجتمع ذو أخلاق نبيلة وثقافة إسلامية. 


